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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Moon Sang-bong（韓国） “Yes, We Can Change!”「私たちは変えられる」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　遠 藤 通 寛（大阪泉北） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.
京都部主題：Ｄ　Ｇ　川 上 孝 司（京都パレス） 　永遠の絆　Will The Circle be Unbroken
メネット主題：ＲＳＤ　遠 藤 通 寛（大阪泉北・兼任） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.

未来創造 ―35年の歩みに感謝　新たな一歩を踏み出す―
会　長　吉　井　崇　人
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今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブ活性化に繋げましょう。
加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）
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　皆様、日々、原稿のご協力頂きありがとうございます。
　７月から始まり約５か月、いまだに毎月下旬になると
焦りの日々を迎えております。
　毎月のクラブ行事を拾っているつもりでも、抜けてい
て急な依頼をお願いしたり、私の不手際で折角書いてい
ただいたのにお蔵入りになってしまったりと申し訳ない
気持ちでいっぱいになります。今期は 35 周年ということ
で、準備やそれにかかわる行事も多く、皆様、お忙しく
されていると思います。そんな中でも快く引き受けて頂
く皆様に感謝です。
　話は変わりますが、今期は 35 周年。人間でいうと 35
歳は立派な大人です。大人になっても元気なキャピタル
クラブを一人でも多くの方々にお伝えしたいと考えてい
ます。が、どうしたらもっとクラブ外の皆さんに伝えら
れるのか？　わからないままです（クラブ外の方々に伝

える必要があるのか？　という考えもあるかもしれませ
んが……）。
　広報という役割も兼ねております。そこについては何
も取り組んでいないのが正直なところです。この課題は
YMCA、他のワイズメンズクラブにも共通している課題
なのかなと思っています。１年間を通して様々な事業に
取り組み、たくさんの方々に喜んで頂いていることを多
くの人に知ってほしいと思っています。
　京都部でもワイズデーを通しての活動をして頂いてお
ります。こういった取り組みを続けていくことが大事な
んだと思います。
　今、我々にできることは一つ一つの事業を通して、喜
んで頂ける人を一人でも多くしていくことだと思ってお
ります。

　　　　偽預言者を警戒しなさい。彼らは羊の皮を身にまとってあなたがたのところに来るが、その内側は貪欲な
狼である。あなたがたは、その実で彼らを見分ける。茨からぶどうが、あざみからいちじくが採れるだろうか。す
べて良い木は良い実を結び、悪い木は悪い実を結ぶ。　　　　　　　　マタイによる福音書７章 15 節～ 17 節

　解　説　昔、日産のスカイラインという車に「羊の皮をかぶったオオカミ」というキャッチフレーズが付けられたこ
とを覚えておられる方もおられるでしょう。羊の皮をかぶったオオカミという言葉は聖書のこの箇所から出ています。
羊のようにおとなしそうな外見をして近づくがその中身はくらい尽くそうとする貪欲な恐ろしい存在であるという事を
表してこのような言い方をします。ただその羊が本当の羊なのかオオカミなのかは、その行いの結果を見ればわかると
も聖書は言っています。奉仕の業も本当に相手のためにしているのか自分のためにしている行為なのかその結果（実）で
問われるという事でしょうか。

ワイズメンズクラブの活動を広報して、社会的認知度を高め
ましょう。

加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）

Public Relations
Wellness

広報・ブリテン委員長として

広報・ブリテン委員長　倉　見　直　樹
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35 周年記念例会リハーサル例会
地域奉仕・環境委員　瀬　本　純　夫

　今日は 35 周年記念例会まで、すでに一ヶ月を切ったこの日を、
リハーサル例会とした。リハーサルとはいえ例会です。開会点
鐘から始まり、委員会報告を行い、ホテル特製のカレーを頂い
てから、リハーサルの開始です。今回は山田英樹 35 周年実行委
員長の指揮のもと、本番さながらにリハーサルを行い式典、懇
親会の手順を確認していきました。式典・懇親会に於ける委員
長の山田隆之さんと共にメンバー全員もレジュメに添って、司
会者の文言、登壇の順番、方向等といったことに始まり、細部
までを確認し、納得いかないところは、何度も繰り返し行い、
意見を交わしながら、より良きものへと仕上げていきました。
　今回もそうだが、何かをなそうとするときのメンバーの団結力
と行動力には自クラブのことながら、素晴らしいと思わされます。
　こうして準備された 35 周年記念例会、吉井会長の主題『未
来創造～ 35 年の歩みに感謝、新たな一歩を踏み出す～』にふ
さわしいものとなっ
て、皆様をお迎えでき
ることと思います。新
たな一歩を踏みだす
キャピタルクラブの全
員で楽しみながら、大
成功させましょう。

音　楽　例　会
ドライバー委員　大　山　孜　郎

　こんなに感激した音楽例会は、久しぶり（初めてと言っても
良い！）。
　今夜の例会はフインガースタイルギタリストゆあさまさやさ
んのギター演奏だった。
　メンバーの五十嵐由紀さんが、出勤途上、四条河原町の路上で
たまたま演奏を聞き「一目惚れならぬ“一耳惚れ”した」ギタリ
ストで、キャピタルの音楽例会に是非と推薦してくれました。
　アコースティクギター一本とは思えぬ音色が醸し出され、
あっという間に時間がたってしまいました。
　ゆあささんは北海道生まれ、修学旅行で京都を訪れ、京都に
すっかり憧れてしまい、京都に住み込んでしまったとのことで
す。ギター 1 本だけでオーケストラの演奏かと思わす打楽器や
管楽器の音が同時に出てくるのにびっくりしました。演奏もバ
ラードなど様々なスタイルがあり、北海道の富良野や美瑛をイ
メージしたもの、京都の舞桜等、日本調のものもあり、そのす
べてが素晴らしかったです。この日は例会が終わっても感動が

冷めないように、ほとんど
誰とも喋らずに帰途に付き
ました。
　今期のドライバー委員会
は、大門委員長がとてもエネ
ルギッシュに活動され素晴ら
しいリーダーシップを発揮さ
れているので、これからの例
会を楽しみにしていてくださ
い。私も委員の一員として老
骨に鞭打ってがんばります。

EMC 懇親 BBQ
Y サ・ユース委員長　宮　﨑　順　巳

　平成 30 年９月 29 日 18 時からガフウダイナーにて EMC 懇
親 BBQ が開催されました。天気が生憎の雨の為、屋上で行な
う予定でしたが屋内での懇親会に変更となりました。
　ゲストは吉井会長ご紹介の伊吹純也様、山田英樹さんご紹介
の押尾忠宏様、春日貴幸様、椿森さんご紹介の西小路絢子様と
４名のゲストの方が来てくださいました。これだけ沢山のゲス
トの方が来てくだされば盛り上がらないはずはありません。途
中にキャピタルメンバーとゲストの方の自己紹介もあり、お互
いを知ることができ、ゲストの方も面白そうなクラブだと感じ
ていただけたのではないでしょうか。
　美味しい料理を食
べながら、終始賑や
かに楽しい時間は過
ぎて行きました。
　一緒に参加させて
いただいた家族もみ
んな楽しんでいまし
た。ありがとうござ
いました。

『未来創造』　第１回座談会
ファンド委員　八　木　悠　祐

　10 月３日京都 YMCA にて、35 周年未来創造委員会の第１
回の座談会を開催いたしました。この委員会は、キャピタルク
ラブ 35 周年にあたり、吉井会長の『未来創造』という会長主
題に基づき、山田英樹実行委員長のもと組織されました。35
周年時にクラブメンバーがキャピタルクラブについて感じてい
ることや改善したほうが良いと思うことなどを活発に議論し、
キャピタル未来創造に向かっての思いを１冊のハンドブックに
まで纏めたいと考えております。
　今回は、その第１回の座談会をブレインストーミング形式
で開催させていただきました。『キャピタルクラブをより良く
するために』というお題で、メンバーが思いつくままに付箋に
書き入れ、類似する意見をグループ化してゆきます。たくさん
集まった意見に関してはテーブルごとで議論していただきまし
た。テーブルは入会年次ごとに分かれており、共通認識の課題
と年次別に持っている思いなどが顕在化でき、有意義な意見交
換になったと感じました。「〇門さんを京都部部長にする」と
の貴重なご意見もいただきました。
　今回、いただきましたご意見を深掘していくために、下期に
第２回座談会を開催し、ハ
ンドブックに纏めさせて
いただきたいと思います。
引き続き、未来創造委員会
にお付き合いいただきま
すよう、よろしくお願い申
し上げます。

10月第一例会 2018年10月2日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都 10月第二例会 2018年10月16日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都

ゆあさまさや　さん
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ジャガイモファンドを終えて
ファンド委員長　蘇　理　裕　司

　まず、10 月 14 日にご協力いただいたメンバーの皆様に感謝
を申しあげます。本当にありがとうございました。
　去年は入会後間もなくの参加で、訳もわからず、ただ、ご指
示いただいたまま軽トラックでの運搬をお手伝いさせていただ
いていたのですが、今年はファンド委員長の訳ですがら、それ
はもう緊張ですね。
　事前のファンド委員会ではアドバイスをいただきながら、貧
しいイメージ力を駆使して当日を迎えたのですが、いい感じに
滑り出せたかのようでしたが……
　探しても、探しても、かぼちゃがない！
　愛しの「かぼちゃん」はどこへ ??
　まだ、北海道なの ??
　前代未聞の２日間にわたる配達か？　と青ざめる中、コンテ
ナの積替トラブルが判明、約１時間遅れでご到着。
　しかし、私がオロオロしている間にメンバーの皆様がどんど
ん、ジャガイモをさばいていただいていたおかげで、なんとか、
ことなきを得ました。
　私の生涯でこれほど、かぼちゃを探すことはもうないのでは
ないかと思います。
　もう一度、皆様、ありがとうございました。

BETE-TUDA祭り 2018
地域奉仕・環境委員長　左　近　宏　崇

　快晴にも程があるでしょと言いたくなるような真夏日の 10
月７日（日）、「BETE-TUDA 祭り 2018」が開催されました。
　今回の模擬店（うまいもん市）の名称は「カナピナ食堂」。カナ
ピナはヒンズー語で楽しく食べて飲んでという意味だそうです。
　本年は台風等で各種イベントが順延順延になった影響かキャ
ピタル参加が伸びなかった為、全 11 種類のメニューのうち、
６種類を担当しました。
　担当を減らしてもらったものの、人員不足は否めず、どうし
ようかと思っておりましたが、吉井メネット、宮﨑メネット、
そして別件予定があったのにも関わらす準備だけでもと急遽参
加頂いた山田メネットとコメット。準備から何から本当に助か
りました。もちろんメンバーの皆さんも。
　今回の BETE-TUDA 祭りも大盛況のうちに終了したと言い
たいところですが、余裕があまりなく、たぶん大盛況だったの
だろうと思います。
　炎天下の中、炭火班の皆さま暑かったですね。緻密な販売の
イカ焼き班の皆さま頭が下がります。焼きそば班も過去のトラ
ウマ（笑）に打ち勝っての作業有難うございました。

2018 年　第７回スペシャルオリンピックス日本
夏季ナショナルゲーム・愛知に参加して

広報・ブリテン委員長　倉　見　直　樹

　９月 22 日から３日間、愛知でスペシャルオリンピックス（SO）
の４年に１度のナショナルゲーム愛知大会が「日本ガイシホール」
で、アスリート（選手）約 1,000 名とボランティア約 4,500 名が集い、
行われました。私は次男航太朗のファミリーとして参加してきま
した。航太朗はサッカー（個人の部）で金メダルを受賞しました。
　全都道府県から参加があり、キャピタルクラブが支援している
京都チームからはアスリート（選手）21 名、コーチ、スタッフの方々
13 名が参加されていました。京都チームは金メダル 15 個（水泳個
人・バスケットボール・バレーボール）、銅メダル３個（水泳個人・
卓球個人・ボウリング個人）、５位（ボウリング個人）という成績
でした。
　この大会の準備・運営はボランティアの皆さんに支えられてい
るといっても過言ではありません。私がキャピタルクラブに入る
きっかけは、SO のボランティアに参加することを内田さん（元メ
ンバー）に話したことからでした。
　全員でアスリートを応援し讃えるこの大会が私は大好きです。
一度皆さんにもご覧になってほしいなと思っております。

参加者：金原、亀井、左近、瀬本、田中（雅）、田中（升）、椿森、
西川、宮﨑・メネット・コメット、森（繁）、山田（英）・メネット・
コメット、吉井・メネット・コメット  計 18 名
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例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 130周年
募　　金

月報告

130

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

10

在籍者数　　32名
第一例会　　27名
第二例会　　31名
ゲ ス ト　　　4名
出 席 率　　100%

現　　金　　　　0円
使用済切手　　　　0円
累　　計　　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　　0円

第一例会　　8,000円
第二例会　　　　0円
合　　計　　8,000円
累　　計　　92,520円

ポロシャツ　40,652円
ふれあい広場2次会
　　　　　　1,810円
EMC BBQ　13,100円
合同委員会（天）
　　　　　　7,900円
累　　計　67,558円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　2名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　4名

第一例会　　3,161円
第二例会　　　　0円
合　　計　　3,161円
累　　計　　13,305円

第一例会　　3,238円
第二例会　　　　0円
合　　計　　3,238円
累　　計　12,682円

　豪雨災害募金
第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
合　　計　　　　0円
累　　計　17,864円

宿泊者を募り、35 周年の打ち上げを兼ねる。／国際街頭協
力募金は 10月28日京都YMCAに12時40分に集合。／わん
ぱくチャレンジクラブは 12月９日。近日中に京都 YMCA
と打ち合わせ。／10月24日リトセンチャリティゴルフ出席
者　石倉さん、香山さん、田中雅博さん、幡南さん　山田
隆さんが 35 位賞として賞品（トースター）を協賛された。

・地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場報告　開催日時：
９月23日日曜日　行先：日吉ダム－スプリング日吉　会費：
2,500 円　【参加者】石倉・岡本・香山・菅原・山田（隆）・
吉井・金原・宮﨑・椿森・西川・森（繁）・田中（升）・志
田・左近　【メネット】石倉・岡本・香山・仁科　【特別メ
ネット】山口・正子・ダルマパーラン　【コメット】石倉　
計 22 名　【支出】キャピタルクラブより支援金 100,000 円
／ BETE-TUDA 祭り 2018　開催日時：10月７日日曜日　
11時～14時　集合９時　解散14時30分　内容：屋台のお手
伝い　【参加者】吉井・金原・亀井・瀬本・田中（雅）・田
中（升）・椿森・西川・宮﨑・森（繁）・山田（英）・左近　【メ
ネット】吉井・宮﨑・山田（と）　【コメット】吉井・宮﨑・
山田（遥）　計18名　【決算】予算 30,000 円　決算 0 円　本
年食材等の負担なし。／地域奉仕・環境事業資金援助申請
を行う／献血　10月14日　森（繁）さん　成分献血　10月16
日　倉見さん　成分献血／ワイズデー　11月11日（日）。京
都部からの要請に備え、支援先招待費用として 30,000 円の
予算を計上。京都部からの要請でチケット 18枚をメンバー
に販売予定。予算の 30,000円分（2,500円×12枚）は CS 予算
を当てる。／ TOF 例会　２月が TOF 強調月間の為、２
月５日第一例会。川上部長が講演。／京都部チャリティー
ボウリング　２月24日（日）に決定／リトセン・メタセコイ
ヤフェスティバル　５月26日（日）に決定

・ドライバー事業委員会　今後の例会内容を検討／５月第二
例会はメンバースピーチ例会とする予定。新メンバー入会
を期待する。

・交流事業委員会　DBC・IBC 交流事業は内容を精査し参
加費を 4,000 円に見直した。／他クラブの事業にも参加し、
他クラブとの交流を深めるようにメンバーに呼びかける。

・ファンド事業委員会　ジャガイモファンド 10月14日に開
催済。収益は集計中。／11月20日　11月第二例会でのファ
ンドオークションの準備を進める。

・広報・ブリテン事業委員会　11 月号と 12 月号の骨子を検討
・EMC事業委員会　EMC 親睦忘年会を 12月末頃に開催予

定。／例会出席状況について（在籍32名）…広義会員：８月
より菅原さん　※10月のメイクアップ期間　９月第一例会
の翌日９月10日～　11月第一例会の前日 11月２日まで／
入会オリエンテーションについて　入会予定者：伊吹純也
さん、黒木宏知さん　12月第１例会にて入会式を予定、そ
れまでにオリエンテーションの日程調整

〈35 周年実行委員会〉　各委員会の開催状況の報告／最終予
算の報告　式典例会 500,000 円（登録費収入は除く）　アク
ト委員会 2,500,000 円（京都 YMCA へ寄贈）　記念誌委員会
1,200,000 円　総務委員会 300,000 円　予備日 500,000 円　総
事業費 5,000,000 円（クラブ予算より）

〈審議事項〉　なし
〈その他〉　

第５回三役会　11月22日（木）19：00～　於：未定
第５回役員会　11月27日（火）19：00～

於：ウェスティン都ホテル京都

編集後記
11 月になり一気に秋らしくなってまいりました。
いよいよ 35 周年記念例会です。心身ともに引き締めてまい
りましょう！  　広報・ブリテン委員長　倉見　直樹

メ　　ン　金原　弘明　11月３日　　大山　孜郎　11月28日

コメット　椿森美
み

瑠
る

紅
く

　11月18日

香山　章治・慶子　ご夫妻　11月12日
宮﨑　順巳・早希　ご夫妻　11月18日
仁科　保雄・節子　ご夫妻　11月25日

〈西日本区・京都部報告〉　次々期京都部部長立候補告示／ワイ
ズデーチケットの販売協力依頼　＊当日の役割分担の案内／
第３回CS（動物愛護）チャリティーゴルフ 12月９日　京阪カ
ントリー／５クラブ合同例会 11月13日　京都平安ホテル　
会費：5,000 円　19時～（18時30分受付）

〈YMCA 報告〉　YMCA チャリティーゴルフ　10月24日　参加費
15,000 円　運営サポート　協賛金募集／国際協力街頭募金　
10月28日　12時40分～16時／オータムフェスタ実行委員選出依
頼協力を受ける。宮﨑 Y サ委員長が委員となる。　＊実行委
員会第１回10月１日　第２回11月５日　三条 YMCA　19 時

〈三役会報告〉　クリスマス例会 PT は記念例会終了後に発足予
定。PT メンバーは内定済／大阪クラブ 90 周年の参加者を募
る事とした。／台北アルファクラブ林会長より 35 周年のお
祝いメールを頂いた。／ 10月25日　京都 ZERO クラブ 100
人例会　会費：5,000 円　メンバーへ案内する。

〈各事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　11月11日リトセン

オータムフェスタは例年通り飲料販売。前日10日13時から
トイレペンキ塗りワーク。資材費は YMCA が負担。夜は

チャリティーゴルフに参加して
副会長　幡　南　　　進

　10月24日京都YMCA第１回チャリティーゴルフがセンチュ
リー・シガ・ゴルフクラブにて開催されました。総勢 20 組 78
名のエントリーにてスタートです。
　キャピタルクラブより石倉さん・田中雅博さん・香山さん・
幡南、４名で参加してきました。８時 17 分スタートとあり、
もう一枚余分に着込むほどの冷え込みでしたがプレー中は天候
も良く楽しいひと時でした。ショートホールには募金箱を持っ
たスタッフがお待ちかねで、ワンオンできない方から募金させ
て頂くという事です。キャピタル４人は乗ったか乗らないかは
別として、気持ちよく全員募金をお渡しした次第です。また、
デモンストレーションも有り OUT スタートホールにてプロが
ティーショットを披露して頂きました。
　キャピタル４人全員ナイスショットでしたが、プロのボール
ははるか先です。「凄いな～」と感心しながらも、和気あいあ
いとした楽しい一日が過ごせました。ご準備頂けました関係者
の皆様ありがとうございました。

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY

2018年10月23日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第４回　役員会議事録


